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Nuevo programa de GCN, 

‘Reminiscencia’
Cruzada internacional desbordante de señales, prodigios y obras poderosas

Cruzada del Santo Evangelio en Uganda 2000, las personas fueron sanadas de SIDA y de muchas enfermedades endémicas. Los cojos llegaron a caminar y saltar, los sordos llegaron a oír y 
los mudos pudieron hablar, a medida que se llevó a cabo el poder asombroso de Dios, informó la CNN, canal de noticias estadounidense. El Dr. Jaerock Lee confirmó que Jesús es el Salvador 
de toda la humanidad con su mensaje y poder en las cruzadas internacionales en Pakistán, Kenia, las Filipinas, Rusia, Alemania, Perú, República Democrática del Congo, EE. UU., Israel y 
Estonia. (En la parte inferior derecha: Anciano Johnny J. Kim, Presentador de ‘Reminiscencia’)
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¡La programación de GCN (www.gcntv.
org) proclama el evangelio de la santidad 
y  o f r e c e  o b r a s  p o d e r o s a s !  S u  n u e v o 
programa, ‘Reminiscencia en las Cruzadas 
Internacionales’ ha recibido respuestas 
positivas de los espectadores. El programa 
despierta las emociones de aquellos días, 
y permite a los espectadores recordar las 
cruzadas internacionales del Dr. Jaerock 
Lee, donde las poderosas obras de Dios se 
desarrollaron en gran manera.

La Iglesia Central Manmin abrió sus puertas 
en 1982, y luego de atravesar tres momentos 
de pruebas, la iglesia estableció sus bases 
para cumplir con la obra misionera y tomar la 
segunda etapa de crecimiento en el año 2000. 
El primer episodio retrató vívidamente la 
Cruzada del Santo Evangelio en Uganda 2000 
del Dr. Jaerock Lee, a través de los asociados 
que habían ido con él.

El Dr. Lee dijo en una conferencia de prensa 
antes de la cruzada: “Ustedes verán cuán 
grande y poderoso es Dios. Podrán ver y ser 
tocados por las grandiosas y asombrosas obras 

de Dios”.
Tal como él dijo, un gran número de 

pastores fueron transformados y sanados 
en el Seminario para Líderes en la Iglesia, 
llevado a cabo bajo el lema “Claves para el 
avivamiento de la iglesia”, los días 5 y 6 de 
julio del 2000. A partir del 7 de julio y durante 
tres días consecutivos, la Cruzada del Santo 
Evangelio en Uganda se realizó en el Parque 
Kampala. Las presentaciones de las canciones 
en inglés y otros idiomas locales, y las danzas 
coreanas tradicionales de los equipos de la 
iglesia, se llevaron a cabo en la plenitud del 
Espíritu; provocando respuestas fervientes de 
la población local que asistió.

Sobre todas las cosas, los mensajes del Dr. 
Lee titulados “Dios el Creador”, “¿Por qué 
Jesús es nuestro único Salvador?” y “Dios el 
Sanador”, junto a su oración por los enfermos, 
causó que se dieran obras explosivas de 
sanidad. Una mujer que había sido incapaz 
de caminar durante 23 años, pudo caminar y 
saltar. Un hombre con una pierna más corta que 
la otra, pudo recuperar el tamaño normal de su 

pierna corta. Una gran cantidad de personas 
fueron sanadas de quemaduras graves, de polio 
y accidentes cerebrovasculares. Para añadir a 
esto, muchos de los sordos llegaron a oír, las 
personas mudas pudieron hablar y los ciegos 
ver. Las personas fueron sanadas de SIDA y de 
muchos tipos de enfermedades endémicas.

Aquellas personas que habían tratado 
de perturbar las cruzadas se arrepintieron 
con lágr imas cuando vieron las  obras 
inimaginables del poder de Dios. Esta Cruzada 
en Uganda hizo que la gente se diera cuenta 
de que la providencia de Dios para Manmin 
se llevó a cabo sin error alguno, a pesar de los 
diversos tipos de acciones perturbadoras. Las 
imágenes de la cruzada fueron transmitidas a 
través de las estaciones públicas nacionales, 
U-TV y C-TV, desde el primer día, y varios 
programas de noticias también dieron reportes 
de la cruzada.

CNN, un canal de noticias por cable de 
Norteamérica, también informó acerca de 
la cruzada. Este fue un momento para darse 
cuenta de la gran infl uencia de la teledifusión. 

Además, puso las bases para que Manmin 
estableciera GCN, la cual en la actualidad está 
siendo transmitida en aproximadamente 170 
países.

‘ R e m i n i s c e n c i a  e n  l a s  C r u z a d a s 
Internacionales’ se estrenó el 17 de diciembre 
de 2013, y los dos primeros episodios se 
trataron acerca de la Cruzada del Santo 
Evangelio Uganda 2000, abriendo el camino 
para el ministerio en 54 países africanos. El 
siguiente episodio se tratará de la Cruzada 
Unida en Pakistán que sacudió al  país 
islámico, aparentemente inexpugnable, con 
las obras del Espíritu. También será seguido 
por momentos abrumadores de la Cruzada 
Unida en India, que atrajo a más de tres 
millones de personas en total en un país en 
el cual la religión dominante es el hindú, la 
Cruzada Unida en Alemania que despertó al 
pueblo europeo, la Cruzada Unida en Nueva 
York realizada en el Madison Square Garden 
en EE. UU. y la Cruzada Unida en Israel que 
proclamó que Jesús es el Salvador en el estado 
donde se encuentra la mayoría de judíos.



No. 160  9 de Marzo de 2014 oticias N M    anmin La Palabra de vida - Sabiduría (3)2

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífi ca, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, 
sin incertidumbre ni hipocresía” (Santiago 3:17).

La sabiduría de la paz

Para que nosotros podamos cumplir con nuestro 
trabajo de buena manera en todas las áreas; nuestra 
familia, escuela, lugar de trabajo, o en el campo 
empresarial, necesitamos sabiduría para tener 
paz con todos. Si tenemos este tipo de sabiduría, 
podemos infl uenciar e inspirar a muchas personas 
y ganar sus corazones. Entonces, ¿cómo podemos 
recibir la sabiduría de la paz con todas las personas?

1. El signifi cado espiritual de la paz
Uno de los diccionarios define la palabra paz 

como ‘libre de disputas y desacuerdos; relaciones 
armoniosas’. No obstante, el signifi cado de la paz 
es ‘tener un corazón amplio y generoso que es 
capaz de amar a todo el mundo’. Dios desea que 
Sus hijos en todo momento puedan tener paz.

Es fácil para nosotros tener paz con el tipo 
de personas que nos agrada, mientras que es 
difícil con las personas que no nos agradan. Sin 
embargo, si amamos a Dios, debemos tener 
paz con los demás con un corazón amplio. No 
obstante, mientras no tengamos bondad en 
nuestro corazón, será difícil mantener la paz, sin 
importar cuánto lo intentemos. Esto se debe a que 
si encontramos una situación que no nos agrada, 
nuestro corazón se sentirá perturbado.

Por consiguiente, debemos tener paz con 
nosotros mismos para que de esta manera 
podamos tener paz con los demás. Para llegar a 
hacer esto, debemos darnos cuenta y desechar 
todas las formas de maldad, como son las 
enemistades, los celos, la arrogancia, el orgullo 
y los sentimientos incómodos. Podemos llegar a 
tener paz con nosotros mismos, solo después de 
llegar al fi n de nuestra batalla contra los pecados 
y cultivar un corazón santificado. Entonces 
podemos tener paz con nuestra pareja, hijos, 

amigos, colegas y con nuestro prójimo. Además, 
también podemos tener paz con Dios.

Por consiguiente, tener paz con Dios signifi ca 
no tener ningún muro de pecado que se interponga 
entre Dios y nosotros. Para tener paz con Dios, 
primero debemos desechar todas las formas de 
maldad para que podamos tener paz con nosotros 
mismos. Y solo después de tener paz con nosotros 
mismos podremos tener paz con las demás 
personas.

Jesús mantuvo la paz con todas las personas; no 
solo tuvo paz con aquellos que eran buenos, bien 
educados, amables y obedientes. Él sirvió y tuvo 
paz con aquellos que tenían falta de conocimiento 
y educación, e incluso sirvió y tuvo paz con los 
pecadores y recolectores de impuestos. Para tener 
paz con Dios y los hombres, Él murió por la 
humanidad que estaba viviendo en el pecado y la 
maldad.

2. La clave para el éxito es la sabiduría 
de la paz 

Ahora, ¿por qué Dios menciona que es sabio 
tener paz con todas las personas? 

Primero, es porque la paz es la clave para 
la resolución de todo en la voluntad de Dios. 
También es el camino de las bendiciones para 
hacer descender el poder y la gracia de Dios.

Algunas personas poseen un gran conocimiento 
y una elevada posición social, no obstante, 
son personas humildes y están en condiciones 
favorables con personas de diversos orígenes. 
Otras personas en posiciones similares desprecian 
a los demás debido a su arrogancia. Aunque 
quizás posean una inteligencia y habilidad 
excepcional, pueden sufrir desgracia si desprecian 
o quebrantan la paz con la gente.

Había una persona llamada Cho Kwang Jo 
en la Dinastía Joseon. Quería continuar con una 
amplia reforma para el rey y el pueblo. Quería 
despojarse de las malas prácticas y las maneras 
antiguas de los políticos, y hacer fuerte y rico al 
país. Además de ello, al principio el rey lo apoyó, 
pero debido a que era demasiado progresista, 
hizo que otros ministros se pusieran en contra 
de él. Eventualmente fue acusado falsamente y 
condenado a muerte. Si hubiera sido un poco 
más amable en su iniciativa, podría haber visto su 
sueño hecho realidad.

Una persona puede hacer muchas cosas 
grandiosas en su trabajo aunque no posea una 
buena reputación con los demás. Otros pueden 
insistir en sus propias maneras y sabiduría al punto 
que herir los sentimientos de otras personas. Este 
tipo de gente ignora las opiniones y las situaciones 

de los demás, y simplemente hacen las cosas a 
su manera. Sus caminos se encuentran en curso 
de colisión con sus subordinados y superiores 
por igual. Aunque una persona quizás posea la 
habilidad y también produzca buenos resultados, 
si dichos resultados se obtienen por quebrantar la 
paz, al fi nal no tiene ninguna sabiduría. 

Existe otra razón por la cual se dice que la paz 
es sabiduría. Se debe a que, una vez que la paz 
es quebrantada, es difícil experimentar cualquier 
obra de Dios.

La paz es importante para llevar a cabo las 
obras de Dios. Uno puede ser muy inteligente y 
puede tener buenas habilidades y talentos, pero 
sería difícil utilizarlos si se quebranta la paz. Los 
obreros son quienes planean las cosas y hacen 
el trabajo, pero es Dios quien les da el fruto 
de su trabajo. Sin embargo, si quebrantamos 
la paz mientras trabajamos, significa que le 
estamos dando a Satanás la oportunidad de 
traer acusaciones en contra de nosotros. De esta 
manera, Dios ya no puede obrar a nuestro favor.

A pesar de que los hombres trabajan duro 
con lo mejor de su sabiduría, no pueden dar 
buen fruto espiritual. Supongamos que hay una 
persona que posee talento y además pasión por 
la obra de Dios. No obstante, cuando el líder le 
asigna un trabajo a una persona, parece que hay 
siempre algún tipo de problema que se levanta. 
Incluso puede causar difi cultades para los demás. 
Entonces, el líder ya no puede asignarle un 
trabajo a esa persona.

Por consiguiente, es de gran sabiduría 
mantener la paz durante el cumplimiento de las 
obras de Dios. Aunque no tengamos suficiente 
capacidad, cuando estamos unidos en paz, Dios 
nos da grandes habilidades y garantiza un buen 
resultado general.

3. Para poseer paz, debemos cultivar la 
bondad en nuestro corazón 

Para poder llegar a tener paz con el resto de 
personas, debemos poseer bondad en nuestro 
corazón. Aquellos que quebrantan la paz 
posiblemente no piensen que son malos. La paz 
es quebrantada ya que por fuera ellos piensan 
que están buscando la bondad, pero de hecho 
están buscando su propio provecho o benefi cio. 
Sin embargo, aquellos que realmente buscan la 
bondad, no quebrantan la paz.

Las parejas que están casadas tienen 
problemas porque buscan sus propios 
beneficios; ellos quieren que su cónyuge se 
ajuste a sus deseos. Si no buscamos nuestro 
propio beneficio, sino que nos humillamos a 

nosotros mismos y nos servimos entre sí, la paz 
no podrá ser quebrantada con nadie.

Usted busca su propio beneficio si sigue 
insistiendo en su propia opinión porque discute 
por lo que parece ser correcto desde su punto de 
vista, lo que le beneficia y es más conveniente 
para usted y lo que más lo hace sobresalir. A 
pesar de que haya aprendido la verdad, mostrará 
palabras y hechos que no son bondadosos, 
siempre y cuando no haya cultivado la bondad 
en su corazón. Si sigue insistiendo en lo que es 
de mayor benefi cio para su vida, es posible que 
lastime los sentimientos de los demás o actúe 
indecorosamente con las personas. 

Aquellos que tienen un buen corazón serán de 
alivio para las demás personas. Ellos buscan lo 
que es mejor para el reino de Dios y, al mismo 
tiempo, lo que es más benefi cioso para los demás. 
A menos que otros estén tratando de practicar 
la maldad, tratan de adaptarse a las opiniones 
de otros en lo mejor de su capacidad. Cuando 
las opiniones de los demás difieren, a pesar de 
que su opinión sea la correcta, no insisten en 
ello. Podemos llegar a aceptar cualquier tipo 
de personas y cambiar incluso a las personas 
malas si realmente servimos a los demás, nos 
sacrificamos y nos humillamos con un corazón 
verdadero.

Debemos tener mucho cuidado de no 
comprometernos con la falsedad mientras 
intentamos tener paz. Si nos comprometemos 
con la falsedad solo para evitar confl ictos o para 
ganar reconocimiento de los demás, esto no está 
en conformidad con la búsqueda de la paz. Si 
un creyente planea no ir a un servicio dominical 
para complacer a los miembros de su familia, 
esto no es buscar la paz, sino que es transigir. 
En este caso, no son solo aquellas personas que 
intentan detener a un creyente de ir a la iglesia el 
domingo, sino del mismo creyente que quizás se 
aparte de Dios y se dirija al camino de la muerte.

Algunos se inclinarán ante ídolos solo para 
evitar la confrontación con los miembros de 
la familia. Otros incluso consumen bebidas 
alcohólicas con sus compañeros de trabajo por la 
insistencia de sus jefes. Puede que parezca que 
existe paz por un momento, pero en un sentido 
espiritual se crea un muro de pecado entre ellos y 
Dios.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: en 
1 Pedro 3:11 leemos: “Apártese del mal, y haga 
el bien; busque la paz, y sígala”. Mantengamos 
la paz no solo con Dios sino también con el resto 
de personas. Al hacer esto, ruego en el nombre 
del Señor que ustedes puedan experimentar la 
plenitud de las obras de Dios.
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El color azul del jaspe simboliza la ‘fe espiritual’. Si seguimos 
las palabras de la Biblia que nos dicen qué hacer, qué no 
hacer, qué debemos guardar y de qué debemos despojarnos, 
podemos pararnos sobre la roca de la fe. Entonces, nos 
comienza a ser entregada la fe espiritual. El momento que 
alguien tiene la fe espiritual, cree completamente en la Palabra 
de Dios desde lo profundo de su corazón. Con la fe espiritual, 
cuando Abraham estaba a punto de sacrificar a Isaac, él creyó 
100% en Dios y le obedeció incluso si la Palabra de Dios 
estaba en contra de su propio conocimiento y pensamiento.

El primer cimiento: 
jaspe

El ónice es un mineral que contiene sílice, que tiene ‘tonos 
de rojo’. Simboliza la ‘fidelidad y esfuerzo’. La fidelidad y el 
esfuerzo que Dios reconoce, implican cumplir con nuestra 
responsabilidad con todo nuestro corazón, mente, alma y vida. 
Para ser fieles en el área en la cual trabajamos, debemos 
tener un corazón recto y un corazón de sacrificio. En la medida 
que tengamos este tipo de corazón bondadoso, no vamos a 
inclinarnos hacia un lado u otro, sino que tendremos cuidado 
de todas las cosas. Para ser fieles en todos los aspectos, 
debemos poseer este corazón bondadoso.

El quinto cimiento: 
ónice

La esmeralda, la cual tiene un color verde, simboliza la 
‘justicia y la transparencia’, y ‘la equidad y la pureza’. Es 
del mismo color del ‘fruto de la Luz’ (Efesios 5:9). Si solo 
somos buenos, pero faltos de justicia, podemos llegar 
a ser indecisos y a comprometernos con la injusticia. 
Si solo somos justos pero tenemos falta de bondad, 
entonces podemos insistir en nuestra arrogancia y criterios 
personales, y apartarnos mucho de la voluntad de Dios. 
Nos enfocamos en lo que está bien y lo que está mal, y lo 
más probable, es que no podremos salvar vidas.

El sardio que poseer un color rojo rubí oscuro, simboliza 
‘esfuerzo y pasión’ y ‘un amor apasionado por cumplir 
con el reino de Dios y Su justicia’. Después de tener un 
encuentro con el Señor, el Apóstol Pablo vivió toda su 
vida por el reino de Dios. A la vista de las innumerables 
persecuciones y tribulaciones que un hombre normal no 
sería capaz de manejar, su pasión nunca jamás se enfrió. 
Cuando le era posible llevar a cabo el reino de Dios, él 
se arriesgaba, superando cualquier dificultad o haciendo 
cualquier sacrificio; ni siquiera escatimó su propia vida.

El berilo, que posee un color azul verdoso claro, 
simboliza el corazón paciente en todas las cosas para 
cumplir el reino de Dios y su justicia. No es para suprimir 
algo o practicar restricción. Es un corazón sin maldad el 
cual está lleno de bondad y no necesita soportar nada. 
Usted prevalece hasta el final y hasta que la promesa 
de Dios da fruto, no importa cuánto tiempo tome, incluso 
cuando se enfrenta a una gran dificultad. El fruto de esta 
perseverancia produce una luz profunda y delicada. 

El crisopraso que es semitransparente y tiene un color verde 
manzana claro como el jade, simboliza ‘el dominio propio’. No 
importa cuán bueno sea algo, debemos seguir el orden y controlar 
nuestras vidas. Existen momentos cuando debemos controlar 
nuestras vidas en tiempos de regocijo o amor. Incluso aquellos que 
han llegado a lo espiritual deben tener armonía en todas las cosas 
por medio del dominio propio. Todo puede ser hecho de manera 
perfecta cuando discernimos todas las cosas en la verdad con 
dominio propio y seguimos el deseo del Espíritu. Juan el bautista, 
quien preparó el camino del Señor, es el ejemplo de dominio propio.

El jacinto es una piedra transparente de color azulado que 
simboliza la ‘pureza’. La ‘pureza’ es ‘no tener pecado en el 
corazón’. Esto es poseer un corazón sin culpa, mancha o 
defecto. Las personas con este tipo de corazón no permiten que 
sus sentimientos sean heridos. Aquellos que poseen pureza en 
su corazón, pueden ver a Dios y comunicarse con Él. El claro 
brillo reluciente en los ojos de los niños inocentes refresca el 
corazón del espectador. Lo mismo sucede con el corazón de 
Dios que pone Su mirada sobre Sus hijos que son puros de 
corazón. Quiere verlos más y quiere pasar más tiempo con ellos. 

La amatista que posee un color violeta claro y transparente simboliza 
la ‘mansedumbre’. Es tener un carácter suave y cálido junto con un 
corazón amplio que abarca a todas las personas. Es un tipo de corazón 
tan suave y agradable como el algodón en el que la gente puede 
encontrar descanso, y es el corazón que entiende todas las cosas con 
la bondad y abraza a los demás con amor. Cuando esta mansedumbre 
se muestra en palabras y obras, se convierte en ‘generosidad virtuosa’. 
Se puede fortalecer a los demás y hacerles sentir su calor, y es donde 
pueden sentir descanso. Como un resultado, la mansedumbre puede 
ganar los corazones de los demás y guiarlos a la verdad y a la vida.

El topacio, el cual posee un color rojizo anaranjado, 
simboliza la ‘bondad espiritual’. La bondad espiritual es el 
corazón que busca la bondad en el Espíritu Santo. Es buscar 
la bondad solo desde el punto de vista de Dios. No es 
buscar la bondad solo en el corazón, sino que cuando uno 
muestra las obras de la bondad espiritual de modo externo, 
podrá ser reconocido por poseerla. Muestra su misericordia 
a quien la necesite y cuando es necesaria. Además, no grita 
ni pelea con nadie, ni tampoco ignora o deja de hablar con 
los malhechores o quienes quebrantan la paz.

De color verde lima oscuro, el crisólito, que también se 
llama ‘olivino’ o ‘peridoto’, representa la ‘misericordia’. Sirve 
para comprender y perdonar con bondad en la verdad a 
alguien que no puede ser comprendido o perdonado en 
absoluto como persona. No se tiene aversión u odio a 
nadie, ni siquiera enemistad alguna. Esto se debe a que 
se piensa en todo con la bondad. Podemos entender todas 
las cosas, aceptar y abrazar a todos con misericordia, y 
sin importar lo terrible que sea un pecador, odiamos el 
pecado, pero no odiamos a la persona.

El cuarto cimiento: 
esmeralda

El sexto cimiento: 
sardio

El octavo cimiento: 
berilo

El décimo cimiento: 
crisopraso

El undécimo cimiento: 
jacinto

El duodécimo cimiento: 
amatista

El noveno cimiento: 
topacio

El séptimo cimiento: 
crisólito

El ágata que es semitransparente y de color 
blanco, representa la ‘inocencia y el amor sacrificial’. 
Es el corazón sin mancha que no tiene defectos. Es 
el tipo de corazón que no espera nada a cambio, sino 
que se sacrifica por el reino de Dios y Su justicia. El 
corazón de Rut, que inmutablemente pudo servir y 
seguir a su anciana suegra, coincide en los criterios 
de esta norma. El corazón de dar todo lo que uno 
tiene en la verdad sin esperar nada a cambio, es el 
corazón espiritual que representa el ágata.

El tercer cimiento: 
ágata

Este zafiro de color azul oscuro simboliza una correcta 
y noble honestidad e integridad. Una vez que una 
persona ha tomado una decisión en la verdad con este 
tipo de corazón, no se somete a ninguna tentación o 
amenaza de este mundo. Daniel, quien sabía que sería 
arrojado al foso de los leones, no cometió el pecado de 
dejar de orar, y sus tres amigos, quienes no se quisieron 
inclinar delante de los ídolos a pesar que serían arrojados 
al horno, tuvieron este tipo de corazón. Aunque sus vidas 
corrían peligro, no se olvidaron de la verdad.

El segundo cimiento: 
zafiro

Los corazones Los corazones 
espirituales espirituales 

representados por los representados por los 
doce cimientos de los doce cimientos de los 
muros de la ciudad de muros de la ciudad de 

la Nueva Jerusalénla Nueva Jerusalén

“Los cimientos del muro de la ciudad estaban 
adornados con toda clase 

de piedras preciosas: el primer cimiento, 
jaspe; el segundo, zafiro; 

el tercero, ágata; el cuarto, esmeralda; 
el quinto, sardónice; el sexto, sardio; 
el séptimo, crisólito; el octavo, berilo; 

el noveno, topacio; el décimo, crisopraso; 
el undécimo, jacinto; y el duodécimo, amatista” 

(Apocalipsis 21:19-20 LBLA).

◆ ◆ ◆
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Un día, mi esposa, que iba a otra iglesia conmigo, dijo 
que quería asistir a una reunión de avivamiento en la 
Iglesia Central Manmin. Partió alrededor de las 18h00 para 
asistir a la quinta Reunión Especial de Avivamiento de dos 
semanas consecutivas que comenzó el 5 de mayo de 1997. 
Ella me dijo que regresaría cerca de la medianoche. No 
podía entender que la reunión que comenzaba a las 19h00 
continuaría hasta después de las 23h00.

Así que, yo también salí de casa a las 19h00 con mi hija 
de dos años de edad. Cuando llegué allí, el Dr. Jaerock 
Lee estaba predicando el mensaje de “La Buena Voluntad 
de Dios”. Me conmovió el sermón que estaba basado 
únicamente en la Biblia. Me apresuré a volver a casa, y 
para mi sorpresa, su rostro seguía viniendo a mi mente 
muchas veces. En ese momento yo trabajaba para una 
academia privada. Pude administrar bien mi tiempo para 
poder asistir a las Reuniones de Avivamiento y recibir 
abundante gracia. Además pude dar ofrendas a Dios 
quien me dio mucha gracia. Después de que las reuniones 
de avivamiento terminaron, para devolver la gracia 
que había recibido de parte de Dios, empecé a trabajar 
voluntariamente para la iglesia. Cada mañana a las 08h00 
iba a la iglesia y limpiaba el santuario con los obreros de 
la iglesia y regresaba a mi casa alrededor de las 13h00. 
Luego de eso, preparaba mis clases y me iba a trabajar por 
la tarde. Hice esto durante tres meses. Sin embargo, ya no 
podía seguir haciendo la limpieza durante las vacaciones 
de verano porque debía dar clases durante la mañana.

Mientras tanto, comencé a escuchar grabaciones de 
los sermones del Dr. Lee constantemente de camino al 
trabajo y a mi casa. Cada vez que aprendía algo nuevo, 
lo anotaba. Incluso cuando no podía asistir a la Reunión 
de oración de Daniel debido a las clases en la academia, 
iba a la iglesia y oraba hasta tarde en la noche. Estaba tan 
absorto en la Palabra de Dios que escuchaba los sermones 
incluso mientras toma una ducha. Mi confianza en el 
pastor también iba aumentando y comencé a anhelar poder 
estar en el santuario. Y con sinceridad quería hacer la obra 
del Señor. Mientras tanto, ayudé al anciano Alvin Hwang 
con sus clases de inglés en el Seminario Teológico. Con 
esto como una oportunidad, me convertí en un obrero 
levita (trabajador a tiempo completo de la iglesia) en 
agosto de 1998. Entonces, fui trasladado al Departamento 
de Traducciones en 2004. Yo estaba a cargo de traducir 

los sermones del Dr. Lee y entregarlos al mundo, así que 
me sentía muy feliz. No obstante, comencé a faltar a las 
reuniones de oración por estar muy enfocado en mi trabajo 
y luego comencé a trabajar y a dejar de orar.

Por último, perdí la llenura del Espíritu y me las arreglé 
para estar en los servicios de adoración en estado de 
somnolencia. Yo aprendía la Palabra de Dios mientras 
trabajaba, pero no había circuncidado mi corazón con la 
Palabra. Mi terquedad y mi fuerte insistencia lastimaban 
los sentimientos de las personas a mi alrededor y les hacía 
derramar lágrimas. No me había dado cuenta de cuán 
inapropiadas eran mis acciones en el santuario. Pensé 
que tenía que hablar con ellos acerca de sus defectos para 
que pudieran trabajar de una manera que yo consideraba 
razonable y justa.

El 25 de diciembre de 2010, los miembros de 
Manmin tuvimos la oportunidad de examinar nuestra fe 
correctamente en el sincero fluir del espíritu. Es decir, 
fuimos testigos del amor del Pastor Principal Dr. Lee, 
quien tomó nuestros pecados en nombre de nosotros 
y pagó el precio con todo su corazón y su cuerpo por 
nosotros. También empecé a sentir su amor y me arrepentí 
por no haber obedecido. Me esforcé en gran manera para 
arrepentirme ya que no había circuncidado mi corazón a 
pesar de que había escuchado la Palabra de Dios durante 
mucho tiempo y aprendido muchas cosas como obrero 
levita. Con la gracia de Dios y el amor del pastor, recibí el 
corazón del espíritu en diciembre de 2013. 

En este año 2014, estoy trabajando fi elmente como un 
anciano de esta preciosa iglesia, que está cumpliendo con 
la providencia para los tiempos fi nales, como Presidente 
de la Asociación de hombres líderes de células y como 
Director General del Departamento de Traducción. 
Dios también bendijo a mi familia. Mi única hija, la 
hermana Hanbin Lee, también alcanzó el corazón del 
espíritu y trabaja como Vicepresidente de la 1.a Misión 
de Jóvenes Adultos. Mi esposa, la Diaconisa Jungryeol 
Hong, trabaja como profesora del Preescolar Manmin y 
como Vicepresidente de la Asociación de profesores de la 
Escuela Dominical de niños. Todo estamos dirigiéndonos 
hacia la Nueva Jerusalén. Doy gracias y gloria a Dios 
quien me ha dado el precioso deber de poder compartir el 
Evangelio de la Santidad a todo el mundo y también me 
ha dado tanto amor y gracia.

En este año voy a cumplir 27 años de edad. 
Trabajo como líder de alabanza en la Iglesia 
Manmin de la Santidad en Nairobi, Kenia, donde 
ministra el Obispo Dr. Myongho Cheong. En 
diciembre de 2012 me casé con el hermano 
Sosthene.

En abril del 2013, me enteré de que me 
encontraba en la séptima semana de embarazo. 
En el mes de junio, y de nuevo en octubre, a 
través de resultados de las pruebas médicas se me 
informó que llevaba en mi vientre un varón. En el 
noveno mes de embarazo, el 3 de diciembre, las 
pruebas nuevamente mostraron que era un varón. 
Sin embargo, yo sinceramente quería tener una 
hija en lugar de un hijo, porque yo nací en una 
familia donde hay nueve hijos y una hija.

El 5 de enero de 2014, el Dr. Cheong predicó 
el mensaje de “El poder de la recreación”. Este 

poder puede cambiar o renovar las cosas que 
ya han sido creadas sin quebrantar la justicia 
de Dios. Al escuchar el mensaje, yo estaba 
convencida de que mi hijo en el vientre podía ser 
transformado en una hija a través del poder de la 
recreación del Dr. Jaerock Lee.

Por lo tanto, oré con fe y durante la Vigilia 
entera del viernes, el 17 de enero del presente 
año, recibí su oración pregrabada por medio de 
la presentación de la Revista Manmin. La recibí 
con fe y simplemente creí por completo que mi 
bebé se convertiría en una mujercita. Al siguiente 
día, a las 11:30 AM, di a luz a una bebé; era 
una hija hermosa y saludable que pesó 3,6 kg. 
¡Aleluya!

Doy gracias y gloria a Dios, que me ha 
respondido a través del poder de la recreación 
que trasciende el tiempo y el espacio.

“La felicidad 
sobreabundó gracias 
a la palabra de vida y 

amor del pastor”

“Mi hijo en el vientre se transformó en una hija a través de la oración”
Hermana Sophie Atieng (Iglesia Manmin de la Santidad en Nairobi en Kenia)

Anciano Enoch S. Lee 
(47 años de edad, Zona 2-11, Corea del Sur)


